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家庭ごみ有料化後７か月間の家庭ごみ排出状況等について

　今年は戦後70年です。これからも引き続き戦後100年、200年と言い続けることは
できるでしょうか？
　国会では、安全保障関連法案の審議が行われています。多くの憲法学者から違憲の声
が出され、全国各地で反対行動がおきています。もし、この法案が成立すれば、海外で
自衛隊が人を殺し殺されるかもしれません。そうならないためにも、法案反対に向けて
声をあげていきましょう。

　８月19日、平成27年度大分市「こども
市議会」が開催されました。平成16年度
から開催され今回で３回目となります。
（おおむね５年に１回開催）
　私も地域活性化対策特別委員長として、
執行部席に座り参加しました。
　子ども議員からは、今後の大分市の街
づくり、税金の使われ方、家庭ごみ有料化について等の質問があり、今後の大分市を担って
いく子どもたちの思いや願いを聞くことができ、大変頼もしく思いました。

　７月15日開催の厚生常任委員会で、家庭ごみ有料化後７か月間の排出状況等について報
告がありましたので、以下抜粋して掲載します。

・大分市「子ども市議会」

・厚生常任委員会報告
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「燃やせるごみ」の排出量 約5,206トン 削減 
「燃やせないごみ」の排出量 約466トン 削減 
「資源プラ」の排出量 約386トン 増加 

「燃やせるごみ」の排出量
「燃やせないごみ」の排出量
「資源プラ」の排出量
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　　３日　西寒多神社ふじまつり大祭
　　６日　東稙田地区老人クラブ連合会定期大会
　１２日　大分市議会臨時会
　１３日　ＪＰ労組退職者の会
　　　　　東稙田青少協総会
25～27日　厚生常任委員会視察
　２８日　おおいたホームタウン推進協議会総会

　　１日　議員政策研究会推進チーム会議

　２日　由布大分環境衛生組合
4～6日　社会民主クラブ視察
１２日　高教組大分支部大会
１９日　議員政策研究会推進チーム会議
２０日　高教組中央支部大会
２４日　稙田地区社協総会
２９日　市議会スポーツクラブ発会式

２５日　ななせの火群まつり

編集後記

　議員年金が廃止になり、改めて自分の年金がどうなっているのか気になったので、
調べてもらった。すると国鉄に在職していた期間がぬけていた。
　何年か前に消えた年金記録と騒がれていたが、まさか自分もその中の１人だった
とは。気になる方は年金事務所で確認しましょう。

指定有料ごみ袋の使用状況について

家庭ごみ有料化の実施に当たっての要望事項に対する取組状況

※有料化実施前については排出に使用されたおおよそのごみ袋のサイズ別にカウントしています。

要
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家庭ごみ有料化後は、家庭ごみ排出の抑制状況を検証し、
毎年度議会に報告すること。

平成26年
有料化前
（6,8月調査）

平成26年
有料化後

（11,2月調査）59.3%
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■ 大袋 45L　■ 中袋 30L　■ 小袋 20L　■ 特小袋 10L　■ ミニ袋 5L

　ごみ減量・リサイクルに取り組むことにより、家庭から出すごみの量が少なくなれば、小さな袋を
使用できるようになり、費用の負担も少なくなります。
　引き続き、正しい分別方法の周知や、生ごみの減量化事業の普及などを通じてごみ減量・リサイク
ルの推進を図ります。

　毎月の家庭ごみ排出量等を把握するとともに、有料化開始後は前年との比較を行い、議会へ
報告するとともに、ホームページ等で随時公表を行っています。
　平成26年度終了後は対前年度比較等の資料を速やかに作成し、検証結果を議会に報告する
とともに、ホームページ等で市民に公表を行っています。
　今後につきましても、引き続き議会に報告するとともに、ホームページ等で市民に公表を行
います。
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６,７月議会

【補正予算】
◎新総合計画策定事業 ・・・・・・・・・・４８０万円
　現・計画の目標年度は28年度であるが、社会経済情勢の変化する中、前倒しで新た
な総合計画の素案作成の組織を立ち上げます。

◎地域医療対策事業・・・・・・・・・・２,２８０万円
　在宅医療拠点体制整備と多職種連携支援を行い、在宅医療・介護等の連携により市民
が地域で日常生活が送れる仕組みを作ります。

◎豊予海峡ルート推進事業・・６０万円と１,０００万円（２年間の調査）
　伊方町との地域間交流事業への支援（60万）と、ルート整備による経済的・社会的
効果やフェリーなどへの影響、実現への方策について調査します。

◎道路構造物点検調査事業・・・・・・・３,０００万円
　道路、橋梁、トンネルなどの点検調査を行います。 

◎国際スポーツ誘致推進事業 ・・・・・・・８１３万円
　ラグビーワールドカップ2019大分県開催の広報、東京五輪での事前キャンプ誘致な
どを行います。

◎大分城址公園整備・活用事業・・・・・１,０００万円
　城址公園の整備活用について市民意向調査を行うと同時に桜の再生（治療や新植）を
行います。

◎MICE誘致促進事業・・・・・・・２００万円
　企業等の会議や各種研修大会等の誘致を行います。

◎「チャレンジ創業」創業者応援事業
　　　　　　　　　　　　　・・・２,７５０万円
　事業所の開設から販売促進までの支援をします。

◎中小製造業設備投資補助事業・・３,０６０万円
　設備投資に係る経費を３分の１（上限200万円）補助します。

　今回は４月に市長選が行われたため、定例の６月議会は

６月29日から７月17日までの間行われました。３月議会

では「絆29号」で概要報告したように骨格予算が決定し

ましたが、今回はそれに付け加える補正予算（肉付け予

算）が新市長のもと提案されました。

　今回新たに提案された主な事項を報告します。

（肉付け予算・・１２４億８,４００万円）  

現在の府内城址公園

２０１５年度 第２回定例議会
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【意 見 書】

【一般議案】

◎宝のまち・豊後FUNAI芸術祭・・・・・・・１,６００万円
　「南蛮文化」をテーマとした文化芸術事業やイベントを実施します。

◎中小企業フレッシュマン育成支援事業・・・・１,５００万円
　新卒社員の研修の係る経費を助成（年間最大15万円）します。

◎保育士就職支援事業 ・・・・・・・・・・・・・１００万円
　保育士を目指す学生への就職支援セミナーを開催します。

◎おおいた農業と福祉の連携推進モデル事業 ・・・３４６万円
　農業を取り入れている就労支援事業所等に専門知識のある人材を派遣します。

◎公立幼稚園ホール室空調機設置事業・・・・・２,０００万円
　公立幼稚園のホール室に空調機を設置します。（今年度は12園）

◎空家等対策協議会条例の制定
　空家等の対策計画を策定し、対策に取り組みます。

◎従前居住者用賃貸住宅条例の一部改正
　駅南の従前居住者用賃貸住宅の入居者資格を緩和します。

◎市長・副市長・常勤監査委員・教育長の退職手当
　今回退職した前市長などの退職金額を決定しました。
  （市長・副市長は15％、常勤監査委員・教育長は10％減）

◎義務教育費国庫負担制度堅持を求める意見書
　義務教育費国庫負担制度を堅持する事を求める。

〈我が会派が提出し不採択になった意見書等〉
◎「戦争法」制定に反対する意見書
　国会で審議されている「安保法制」に反対します。

◎「安保関連法案」に反対する意見書付き請願
　上記のものと同じ主旨です（赤トンボの会から）。

◎労働者派遣法改正案・労働基準法改正案の撤回を求める意見書
　労働時間や解雇の規制緩和等、労働者の生活を脅かす改正案に反対します。

従前居住者用賃貸住宅「みやびのもり」

次の意見書が採択されました。 意見書不採択に反対討論
　安保法制（戦争法）案反対の
意見書が不採択になったことに
対して、日小田議員が会派代表
で、反対討論を行いました。　
多くの国民が反対する中、戦争
のできる国になろうとしてます。
その流れを止めなければと強く
思います。

代表質問・日小田良二 議員

新市長の基本姿勢を質問する

質問する・日小田良二議員

　今議会は各会派からの代表質問が行われ、我が会派
からは日小田良二議員が、市長の公約、護憲平和、人
権、都市内分権などの地方自治、財政、高齢者や障が
い者の福祉、子ども子育て、産業振興、教育行政など
新市長の基本姿勢について質問しました。


